

Kinderlobbylauf in Bogen

Online-Portal für die Anmeldung ist ab sofort geöffnet – Hochwertige Medaillen entworfen

Bogen. Am Samstag, 29. Juni, findet in der Zeit von 9 bis 14 Uhr im städtischen Stadion in der Kotau in Bogen der sechste Kinderlobbylauf statt.

Auch in diesem Jahr haben sich die Organisatoren der Kinderlobby Straubing-Bogen ein unterhaltsames Rahmenprogramm mit Musik und Interviews ausgedacht. Wie der Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer, mitteilt, ist ab Karfreitag – bis zum 15. Juni – eine Online-Anmeldung möglich.

Der Kinderlobbylauf ist ein Benefizlauf und in seiner außergewöhnlichen Konzeption in der gesamten Region einmalig. Die Teilnehmer – jung oder alt – können

gehen, walken oder laufen, so lange sie wollen. Sie können zwischendrin Pause machen und, möglicherweise nach einer leiblichen Stärkung, auch wieder weitermachen. Es geht somit nicht um sportliche Höchstleistungen, sondern um Spaß und Freude.

–usa–

■ Online-Anmeldung

Ab sofort ist die Online-Anmeldung für den sechsten Kinderlobbylauf im städtischen Stadion in der Kotau in Bogen unter www.kinderlobby.net möglich. Alle online-gemeldeten Teilnehmer erhalten eine hochwertige Medaille, die speziell für diesen Lauf gestaltet wurde.



Auch der Kinderlobbylauf im vergangenen Jahr in Steinach war ein großer Erfolg und machte Teilnehmern und Zuschauern viel Spaß. Foto: Uschi Ach